



16. August 2022

Acht Kliniken aus dem EvKB in der Empfehlungsliste des „Stern“ **„Gute Kliniken für mich“**

Bielefeld-Bethel. Das Magazin „Stern“ hat 8 Kliniken aus dem Evangelischen Klinikum Bethel (EvKB) in Bielefeld in seiner Klinikliste 2022/23 „Gute Kliniken für mich“ empfohlen. Die jetzt erschienene bundesweite Bestenliste gibt Patientinnen und Patienten sowie zuweisenden Ärztinnen und Ärzten eine zuverlässige Orientierung in mehr als 100 medizinischen Fachrichtungen.

Die Universitätsklinik für Psychiatrie und Psychotherapie wird gleich für zwei medizinische Bereiche empfohlen: für die Behandlung von Depressionen und von Angststörungen. Ebenfalls mit zwei Bereichen ist die Universitätsklinik für Neurologie dabei: Sie gilt bei Schlaganfall und Multipler Sklerose als Top-Adresse. Die Klinik für Gynäkologie und Geburtshilfe wird bei Risikogeburten empfohlen, die Klinik für Neurochirurgie bei Hirntumoren. Die Klinik für Kinderchirurgie in Bethel steht für das große Fachgebiet der Kinderchirurgie auf der Empfehlungsliste, die Klinik für Psychotherapeutische und Psychosomatische Medizin im Johannesstift für den Bereich Psychosomatik. Aus dem Bereich der Inneren Medizin wird die Klinik für Innere Medizin, Hämatologie/Onkologie, Stammzelltransplantation und Palliativmedizin für die Behandlung von Leukämien für ihre Expertise ausgewiesen, für die Rhythmologie gilt die Klinik für Innere Medizin und Kardiologie als herausragende Anlaufstelle.

Im März hatten es auch 9 Ärztinnen und Ärzte aus dem EvKB und dem Krankenhaus Mara in die Liste der besten Ärzte des „Stern“ geschafft.

Über eine Veröffentlichung würden wir uns freuen.

Zentrale Öffentlichkeitsarbeit · Presse + Kommunikation

Quellenhofweg 25 · 33617 Bielefeld · Telefon 0521 144-3512 · Telefax 0521 144-2274
presse@bethel.de · Verantwortlich: Johann Vollmer · www.evkb.de